

Fahrstrecke führte ins Baselbiet

Region Am Samstag, 4. Mai, begrüsst Daniel Riedweg, der technische Leiter des Militär-Motorfahrer-Vereins Amt Entlebuch, zwanzig Motorfahrer im AMP Rothenburg zum Fahrtrainingskurs. Fernab der grossen Verkehrsachsen führte die Strecke über Schötz, Altbüron, Madiswil zum Znünihalt im Restaurant Bürgisweyerbad. Anschliessend führte die Strecke über Langenthal, Niederbipp nach Balsthal. Über den oberen Hauenstein gelangte der Konvoi ins Waldenburgertal. Von Hölstein ging es weiter über Nebenstrassen nach Diegten, Buckten, Zeglingen, Anwil und über das Bänkerjoch nach Küttingen. Dieser Streckenteil war insbesondere für die Fahrer mit den grossen Fahrzeugen sehr anspruchsvoll. Im Restaurant Burehus in Veltheim stärkten sich die Motorfahrer mit einem feinen Mittagessen. Anschliessend stand die Besichtigung des Militärmuseums Wildegg auf dem Programm. Die Sammlung zeigt einen interessanten Querschnitt durch die Schweizer Armee von 1945 bis 2000. Ausgestellt sind Pneu- und Kettenfahrzeuge, Geschütze, Flugzeuge, Übermittlungs-, Sanitäts-, Zivilschutzmaterial und persönliche Ausrüstungen. Die Rückreise führte über Lenzburg nach Seon. Durch das Seetal erreichten die Fahrer nach rund 200 Kilometern rasch das Ziel in Rothenburg. Auf dieser abwechslungsreichen Fahrstrecke konnten die Teilnehmer die Fahrpraxis auf Militärfahrzeugen verbessern. – Im Bild: Die Kursteilnehmer im Militärmuseum Wildegg.